

FÜR DIE PRESSE

Volle Kraft voraus

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte den Förderverein der IGS Sontheim mit 1.000 Euro für einen Sitzwagen der Gartenbahn.

Heidenheim, 04.02.2020

Der Förderverein der IGS (Interessengemeinschaft Sontheim/Brenz für Brauchtum und Technik) e.V. hat eine Gartenbahnanlage sowie eine Mini-Eisenbahn zum Transport von Personen erstellt. Es handelt sich um eine „5-Zoll-Bahn“ oder „Gartenbahn“, eine Modellbahn im Maßstab 1:11.

„Dem Wunsch nach einer finanziellen Unterstützung für die Gartenbahn sind wir gerne nachgekommen“, so Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

1

FÜR DIE PRESSE



Foto: KSK Heidenheim

25 BU v.l.: Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Erich Wykydal, Michael Baumann, Rolf Moser (alle Förderverein der IGS) und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

2